

Marktspiegel 08.01.2020

ESW_HEL_WIZ_MUE ■ www.lokalo24.de

Förderung für Unterstand in Waldhof zugesagt

Helsa – In Waldhof wird der Bau eines offenen Unterstands am Spielplatz mit Fördermitteln des Landes Hessen bezuschusst. Wie die Pressestelle des Hessischen Justizministeriums mitteilt, übergab Justizministerin Eva Kühne-Hörmann kürzlich den Förderbescheid über 2000 Euro an die Siedlergemeinschaft. Der Unterstand ist als Treffpunkt für Kinder und Jugendliche in der Natur geplant. Laut Tobias Raub vom Justizministerium decke die Förderung in etwa die Materialkosten. „Durch die großzügige Holzkonstruktion und die integrierten Palettenmöbel wird es auch möglich sein, kleinere Veranstaltungen für die Kinder zu organisieren“, sagte Eva Kühne-Hörmann bei der Übergabe.

Die Fördermittel stammen aus dem Landesprogramm „Starkes Dorf – Wir machen mit!“. Darin stehen für 2018 und 2019 insgesamt 300 000 Euro bereit, damit Vereine, Verbände und Freiwilligenagenturen, sowie gemeinnützige Organisationen und private Initiativen ihre Ortskerne verschönern können. Die Fördersummen bewegen sich in einem Rahmen zwischen 1000 Euro und 5000 Euro.

vsa

Infos: Unter folgendem Link können Anträge gestellt und die Bedingungen eingesehen werden

landhatzukunft.hessen.de

HNA, 20.12.19

Waldhof macht mit

„Früher bin ich an Waldhof immer nur vorbeigefahren, doch heute hat mich mein Weg nun hierher geführt“, erklärte Hessens Justizministerin Eva Kühne-Hörmann. Anlass war eine Förderzusage

platz in dem kleinen Ort erhielt. „Der Spielplatz wird überörtlich genutzt, da hier die Kinder ohne Gefahr spielen können“, erklärte **Kati Werner**, 1. Vorsitzende der Siedlergemeinschaft.

Auch Kindergärten und Schulen nutzen diesen, da sie die Toilettenanlagen der Siedlergemeinschaft verwenden können, die hat dort nämlich ihr Vereinsheim stehen.

Die Mittel stammen aus dem Programm „Starkes Dorf – Wir machen mit!“

Insgesamt hat die Siedlergemeinschaft 6.310 Euro in den Pavillon gesteckt, der auch von Jugendlichen genutzt werden soll, denn an den Spielplatz grenzt auch noch ein „Bolzplatz“ an den Bau an.

MENSCHEN MOMENTE

für die Siedlergemeinschaft Waldhof e.V., die 2.000 Euro für einen Pavillon am Spiel-



Kati Werner (li.), 1. Vorsitzende der Siedlergemeinschaft Waldhof e.V., nimmt den Bescheid und die Plakette von Eva Kühne-Hörmann, Justizministerin des Landes Hessen, entgegen.

Foto: Horn